



**Stadtratsfraktion
Bürgerliche Mitte – FREIE WÄHLER / BAYERNPARTEI**

An den Oberbürgermeister
der Landeshauptstadt München
Herrn Dieter Reiter
Rathaus, Marienplatz 8
80331 München

München, 09.03.2016

Antrag

Kein Baulärm während des Glockenspiels

Der Oberbürgermeister setzt sich dafür ein, dass für die Dauer des Glockenspiels (3x täglich ca. fünf Minuten) lärmintensive Bauarbeiten auf der Baustelle des ehemaligen Hugendubel-Hauses am Marienplatz ausgesetzt werden.

Begründung:

Eine große Anzahl von Besuchern aus Nah und Fern wartet täglich gespannt auf die Darbietung des weltberühmten Münchner Glockenspiels. Momentan sieht man allerdings viele enttäuschte Gesichter, weil die Bohrmaschinen und anderen Gerätschaften der Baustelle die Glockenklänge bei Weitem übertönen. Im Sinne einer touristenfreundlichen „Weltstadt mit Herz“ müsste es möglich sein, die Arbeiten für wenige Minuten zu unterbrechen, um den Besuchern den vollen Genuss dieser ureigenen Münchner Tradition zu ermöglichen.

Initiative: Richard Progl

weitere Fraktionsmitglieder: Johann Altmann, Dr. Josef Assal, Ursula Sabathil